
L'amour est à faire 
 

L'amour est à faire, 
ce n'est pas un produit naturel 
de notre humanité. 
Seuls, l'homme et la femme 
peuvent le faire exister, 
c'est leur vocation 
et leur responsabilité. 

 

 

 

 

L'amour est à faire, 
il n'est pas déjà là : 
l'attrait physique, 
la joie de la rencontre, 
le plaisir extasié, 
ne sont pas encore 
la plénitude de l'amour, 
ils en préparent l'avènement 
comme les lueurs de l'aube 
annoncent le soleil. 

L'amour est à faire 
comme on fait un enfant, 
être fragile chargé de promesses. 
L'amour est à faire 
comme on élève un enfant 
pour qu'il soit homme libre. 
L'amour est à faire 
comme on soigne un jardin 
pour qu'y vivent les fleurs.  

 

L'amour est à faire 
comme on crée un royaume, 
au prix de grandes batailles. 
Quand règnent le pouvoir 
et la domination, 
quand s'installe 
l'esprit de possession, 
l'amour reste exclu. 
Comment entrerait-il 
en sa terre promise, 
si l'on n'en chassait pas 
ces forces d'occupation ? 

L'amour est à construire, 
visage de l'infini 
en notre humanité. 

 

 

 

L'amour se fait avec le temps. 
 


